



СВИДЕТЕЛЬСТВО
CERTIFICATE

№ 11.05948.120
No. 11.05948.120
« 23 » 08. 2011

Город, страна
Place, country

г. Москва, Россия / Moscow, Russia

Изготовитель
Manufacturer

ООО "Компания Ирбис", г. Москва / "IRBIS Co." Ltd, Moscow

Заказчик
Purchaser

ООО "Компания Ирбис", г. Москва / "IRBIS Co." Ltd, Moscow

Заказ (контракт) №
Purchaser's order (contract) No. ---

Заводской заказ № 01-11
Work's order No.

Настоящим удостоверяется, что нижеперечисленные изделия изготовлены, освидетельствованы и испытаны в соответствии с правилами и предписаниями Российского морского регистра судоходства.

This is to certify that the products listed below have been manufactured, surveyed and tested in accordance with rules and regulations of Russian Maritime Register of Shipping.

Количество и единица измерения. Наименование, марка и технические данные изделий. Заводской(ие) (серийный(е)) номер(а). Ограничения. Оттиск клейма или запись «Изделие(я) имеет(ют) клеймо», если клеймение обязательно. Наименование и количество листов приложения, при необходимости.
Number and the unit of measure. Name, type and particulars of products. Manufacturer's (serial) No.(Nos). Limitations.
Imprint of stamp or record "Product(s) stamped", if stamping is necessary. Annex name and the number of sheets, if appropriate.

Огонь поиска "IRBIS-LJ-01" для снабжения спасательных жилетов и гидротермокостюмов, изготовлен в соответствии с ТУ 7448-03-98169699-2009 /
The light of search "IRBIS-LJ-01" for supply of life-jackets and immersion suits, manufactured in accordance with technical specification TU 7448-03-98169699-2009 .

1000 шт./
pcs.

Партия / lot - No. 01-11.

Размеры / dimension, mm - 62 x 29 x 21.

Код/ code

Диапазон температур / temperature range:

02070000МК

рабочих / working - от/from - 1°C до/to +30°C

хранения / storage - от/from - 30°C до/to +65°C

Тип батареи / battery type - литиевая батарея/ lithium manganese dioxide

Тип лампы / lamp type - XL 3.0V 0.35A

Проблесковый огонь белого цвета, снабжен ручным выключателем /
Flashing light of white color supplied with manual switch.

Частота проблесков в мин./rate of gleams per minute - 50 - 70.

Сила света, кд/luminous intensity, cd - не менее/not less than 0.75.

Время непрерывной работы, час./working time, hours - 8.

Дата изготовления / date of manufacture - 08.2011.

Срок службы, лет / The period of acceptability, years - 5.

Свидетельство о типовом одобрении No. 11.00126.120 от 17.08.2011 года.

RS Type Approval Certificate No. 11.00126.120 dated 17.08.2011.

Инженер-инспектор
Surveyor

М.П.
L.S.

(подпись)
signature

Костко Ф.В. / F.Kostko

(фамилия, инициалы)
name

06/2004

120-86

